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«Parcheggi per l’estate, sì alla strada parco». Aumentano le richieste di aprire l’ex tracciato
ferroviario alle auto: metà Pd e centrodestra favorevoli

 PESCARA Il centrodestra e metà Pd sono favorevoli al ripristino dei parcheggi sulla strada parco per il
periodo estivo. E ci sono buone possibilità che si arrivi a una soluzione di questo genere. Non lo esclude
nemmeno il vice sindaco Enzo Del Vecchio che, quando era consigliere di opposizione nella scorsa
consiliatura, aveva fortemente contrastato questa scelta fatta per la prima volta nel 2011 dalla passata
giunta Mascia. Ora, come amministratore, è sempre contrario a questa soluzione, ma è possibilista. «Se ne
sta discutendo, vedremo», ha detto ieri. Intanto, l’opposizione prepara le sue armi. I consiglieri di Ncd
Guerino Testa (primo firmatario), Massimo Pastore e Alfredo Cremonese, quelli di Forza Italia Marcello
Antonelli, Eugenio Seccia, Fabrizio Rapposelli, Vincenzo D’Incecco, Luigi Albore Mascia e di Pescara
futura Carlo Masci, hanno presentato una mozione per il ripristino dei parcheggi estivi sulla strada parco.
Più precisamente, il provvedimento richiede l’impegno di sindaco e giunta «a convocare in tempi
brevissimi la Gtm per fissare i termini per la restituzione temporanea dell’ex tracciato, al fine di istituire i
parcheggi temporanei nei fine settimana nei mesi di luglio e agosto, a prezzi calmierati, per dare la
possibilità di parcheggiare in prossimità del mare ai cittadini e ai turisti che frequentano gli stabilimenti
della zona nord di Pescara». «La soluzione di 998 parcheggi estivi sulla strada parco», ha spiegato Testa,
«si è dimostrata negli anni passati una boccata d’ossigeno per l’annoso problema della carenza di posti
auto e in special modo quest’anno sarebbe maggiormente auspicabile in quanto le aree della zona nord per
la sosta concesse dai privati non sono ancora disponibili». Infatti, è fallita la trattativa tra Comune e i
proprietari del terreno, dove in futuro dovrebbe sorgere il parco nord, accanto alle Naiadi, per allestire un
parcheggio estivo a pagamento in quell’area. «Due anni fa c’era quell’area a disposizione ora non più,
quindi è necessario ricorrere alla strada parco», ha detto Antonelli. «I cittadini preferiscono spendere 2,5
euro per il parcheggio, anziché recarsi al mare e non trovare posto», ha aggiunto D’Incecco. «In passato
questa soluzione ha avuto pieno successo», ha concluso Masci. La mozione verrà discussa in consiglio
comunale il prossimo primo luglio ed è molto probabile che venga approvata, perché anche una parte della
maggioranza appare favorevole alla riapertura temporanea della strada parco, in attesa dei filobus. La
conferma è arrivata mercoledì scorso, quando si è riunito il gruppo del Pd. Alcuni consiglieri tra cui
Francesco Pagnanelli, Piero Giampietro, Leila Kechoud, Fabrizio Perfetto, Antonio Natarelli e Marco
Presutti, si sono detti favorevoli.
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